



PAN promovió reconocimiento al abogado de “El Mayo” Zambada, señala Morena; Gutiérrez Luna exhibe pruebas

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Generó mucha controversia durante el fin de semana el nombre de Juan Pablo Penilla, abogado de “El Mayo”, ya que entre panistas y morenistas comenzaron a acusarse de que lo apoyaban. El exdiputado del PAN, Jorge Triana, aseguró que había fotografías de él durante la campaña de Claudia Sheinbaum, además de eventos en donde fue fotografiado durante el sexenio de López Obrador, incluso el abogado había sido galardonado en la **Cámara de Diputados** por legisladores de la anterior legislatura.

El morenista, **Sergio Gutiérrez** Luna, exhibió que el reconocimiento que se le dio a Juan Pablo Penilla, en la anterior legislatura, fue promovido por una exdiputada del PAN, María Teresa Castell, quien le entregó el reconocimiento a Penilla como embajador internacional por la paz.

<https://drive.google.com/file/d/1cnqbYgxOnxo4JFWL-rwekwaXO4YlzOPC/view>